

同窓会を開催～2019年10月5日～ 新しい学舎で懐かしい華が咲きました！



2019年10月5日札幌国際大学2号館大講堂にて静華会総会を開催し、あいにく小雨まじりの天候でしたが道内各地より会員34名のご出席を頂き滞りなく終了致しました。

その後、懇親会までの時間を使って近年大きく変わった校内を見学するツアーを行いました。総会会場の大講堂からスタートし、まず第一体育館で毎年ファイナルへ出場している「よさこいソーラン部」による演舞を鑑賞しました。在学生による躍動ある演舞に同窓生は写真を撮ったり、「元気をもらつた」「感動した」など感想を述べていました。次に情報教育センターやアリーナ、教室や学生掲示板などご自身が過ごした校舎の思い出を重ねながら見学し2号館11階展示室へ向かいました。こちらは高層階にあるためとても眺めがよく札幌ドームや農業試験場など広範囲で見渡せます。展示室には大学の歩みの年表をはじめ、授業で使用していたタイプライターや機織機などがあり、皆さん「懐かしい」などの声がフロア中にあふれています。その後、総合情報館にある図書館では皆さんに自由に館内を見ていただきました。続いて移動したのは学内にある考古学博物館です。こちらでは在学生からの説明を行うと同窓生からの質問があがるなど交流を図りました。博物館を出発する頃には雨がやみ、時期になると色とりどりの花で彩られるガーデンの横を歩き記念館「創風」へ移動しました。創風では1階に茶室があり、茶室を見た同窓生からは「このような施設でお茶を点てられるのが羨ましい」との声があがっていました。

創風2階の同窓会室にて理事長、両学長のご挨拶より懇親会が始まりました。今回の料理は札幌国際大学卒業生が代表を務める(株)ノースグラフィックにご協力いただき、同窓生の皆さんは豪華な料理を食べながら学生時代の思い出に華が咲き、楽しい時間はあっという間に過ぎて約1時間半の懇親会は終了となりました。これからも同窓会として幅広い分野で飛躍をし続ける大学を皆様に知っていただく機会を提供していきたいと思います。

この時にご案内しておりました今年度開催予定の静華会50周年記念祝賀会は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から2021年に延期いたしました。来年の節目の同窓会には多くの皆様のご参加を役員一同お待ちしております。



駅伝部全国大会報告

秋の仙台を舞台に「第37回全日本大学女子駅伝対校選手権大会」(杜の都駅伝)が2019年10月27日(日)に開催され、女子駅伝部も予選を勝ち抜き3年連続3回目の出場となりました。

大会はテレビでも全国生中継されましたのでご覧になられた方もいらっしゃるかと思いますが、同窓会役員も大学応援団と共に同行いたしました。

天候と気候にも恵まれベストコンディションの中、選手たちは仙台市弘進ゴムアスリートパーク仙台(陸上競技場)をスタートし仙台市役所前広場までの全38.1キロを6人でたすきをつなぎました。

応援団一行は、5つの班に分かれ各ポイントで、本学の旗を持ち選手に声援をおくりました。スタート前の表情や、沿道で聞こえる一生懸命な息づかいを間近で見ることができ、1年間の努力を思うとこみあげるものがありました。

本大学は22位でフィニッシュ。けが人が多い中で、粘り強い走りでチーム一丸となり今大会を終えることができました。

同窓会は今後もチャレンジし、活躍する学生を応援、激励し続けていきたいと思っております。



スポーツ激励金授与報告

静華会では、素晴らしい活動と成果を出した現役の学生の方に今後の活躍を応援することを目的にして「スポーツ激励金」の制度があります。

大学より推薦された個人・団体の中より役員一同での協議のもとに2019年度に授与したのは右記の5団体、1個人となりました。

一部の競技はテレビ放送がされ、後輩の活躍を目についた方も多いと思います。今年度は多くのスポーツ競技の大会が中止されているなかではありますが、学生の皆様の活躍の場が早く整うことを祈るばかりです。



学生活動

新型コロナウイルスの影響で学内行事はすべて中止もしくは延期となっております。
今後の予定につきましては決定後大学ホームページにてお知らせいたします。

*札幌国際大学・札幌国際大学短期大学部
ホームページアドレス
<http://www.siu.ac.jp/>

大学より卒業生の皆様へ

本学の「外国人留学生受入れ」に関する3月からの一連のマスコミ報道につきまして、OB、OG諸氏の皆様に多大な不安を与えることとなり、まずもって心よりお詫び申し上げます。特に北海道新聞から本学は正式に取材を受けておらず、「不適切入試」との見出しから事実誤認が認められる偏向報道と、強い抗議の意を示しております。本学の留学生入試は適正に行われており、OB、OG諸氏の皆様に対し改めましてご安心頂きたくご報告させていただきます。さて、全世界を襲ったコロナ禍の中で、本学も5月より遠隔授業をスタートしました。ZOOM(ズーム)という遠隔授業アプリを使い、学生が自宅にいながら

パソコンやスマートフォンで授業を受ける仕組みです。ZOOMを自由自在に使いこなせるまでの教員の方々のご苦労とご努力には頭が下がりましたが、職員がつきっきりで教員をサポートし混乱なくスムーズなスタートとなりました。まさに教職員が一体となってこの未曾有の危機に立ち向かった賜物と言えます。

最後に、今年度本学は付属幼稚園を移転新築し「付属認定こども園」の建設を進めております。来年4月には大学構内に保育を併設した新しい建物がお見えです。どうぞ楽しみにお待ち頂きたいと存じます。